

Kampagneauftakt

Ehrungsabend mit Ordensübergabe im Zöllerhannes



Griesheim (gu.) – Es ist schon zur Tradition geworden, dass der Sängerbund Germania und die 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft gemeinsam mit einem Ehrenabend verdiente Mitglieder im feierlichen Rahmen auszeichnen und die 1.C.C.G. mit der Karnevalseröffnungsfeier ihren Mitwirkenden und Freunden den neuen Kampagneorden überreicht. So konnten am vergangenen Samstag der 1. Vorsitzende der Germania Rudolf Höhl und der 1. Vorsitzende der GCG Florian Brech zahlreiche Mitglieder, Freunde und Gönner des Vereins begrüßen. Zum Auftakt des Ehrenabends sang der Chor des Sängerbundes-Germania unter der Leitung von Silvia Tollkien und stimmte die Gäste mit bekannten Liedern von Udo Jürgens auf den Abend ein, bevor langjährige Mitglieder geehrt wurden. Nach einer kurzen Pause kamen die Fastnachter an die Reihe. Das Motto der Kampagne 2015/16 lautet „Hier gibt es heut´ ein Fest - die GCG goes Wild West“ und die ersten Orden durfte traditionell der Elferrat in Empfang nehmen. Danach gab es ein kurzweiliges Programm mit Auftritten der Little Steps und Hot Flames, der Dentalos sowie der Flying Steps Best Life Young Generation.

gu-foto

Ehrungsabend

Walter Matthäus und Rudolf Höhl



Griesheim (gu.) – „Hie Schlott!“ hieß es am vergangenen Samstag im Bürgerhaus Zöllerhannes, wo der Sängerbund-Germania und die 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft zur traditionellen Ordens- und Ehrenfeier eingeladen hatten und dabei einen kleinen Einblick in die vielfältigen Vereinsaktivitäten gaben. Gleichzeitig diente der festliche Abend dazu, in würdiger Form einige Ehrungen vorzunehmen und langjährige, beziehungsweise verdiente Mitglieder auszuzeichnen. Ein besonderes Jubiläum feiern in dieser Kampagne der Sitzungspräsident Rudolf Höhl und der Protokoller Walter Matthäus. Beide sind seit 33 Jahren in ihrem jeweiligen Amt tätig und wurden von dem Vorsitzenden Florian Brech und Alexander Merker besonders gewürdigt. Geehrt wurden außerdem das Komiteemitglied Ralf Spieß für seine 11-jährige aktive Mitgliedschaft sowie Irma Löwenguth und Verena Schaffner für 22 Jahre aktive Mitgliedschaft.

gu-foto